

Gana estudiante cubana dos premios en Concurso Internacional de piano



Por: Estrella Díaz

San José, 1 nov (RHC) Carolina Baños Gómez estudiante cubana del tercer año de la Escuela Nacional de Arte obtuvo por unanimidad dos importantes lauros en el Noveno Concurso Internacional de Piano *María Clara Curell* 2017, efectuado en San José, Costa Rica.

Del 23 al 28 de octubre último se celebró esa cita en la cual participaron representantes de Chile, Costa Rica, Colombia, México, Guatemala, Bolivia, Honduras, Brasil y Nicaragua.

La joven pianista, de apenas 17 años de edad, se alzó con el Primer Premio en la Categoría Intermedia (entre 15 y 18 años) y el Premio de Interpretación de la obra catalana con el tema Danza andaluza (Playera) de Enrique Granados (1867-1916).

En declaraciones a medios de prensa, la artista aseguró que “fue una semana sumamente intensa y positiva en todos los sentidos” y enfatizó que estuvo “llena de emociones y de alegrías”. Comentó que “fue enriquecedor” el intercambio y la confrontación con jóvenes pianistas que tienen distintas miradas,

pero “como todos pertenecemos al mismo continente existe un lazo que es indiscutible; nuestra esencia Latinoamérica es la misma”, dijo.

Agradeció a su profesora Rosalía Capote Álvarez, de la Escuela Nacional de Música de La Habana, por toda la preparación y las enseñanzas que le aporta no solo en la ejecución del instrumento sino en lo que implica ser una futura artista.

Igualmente reconoció que hay muchas personas detrás de su formación “que van desde la familia hasta los que están detrás del telón” y aseguró “sentir un gran respeto hacia el público”.

Al referirse a los planes más inmediatos aseguró que continuará superándose, aprendiendo para ampliar el repertorio y seguir disfrutando de las enseñanzas, pero también buscar puntos de vista diferentes y novedosos.

La delegación de estudiantes cubanos que asistieron al Noveno Concurso Internacional de Piano María Clara Cullerell ofrecerán un concierto el próximo día 9 en el Oratorio de san Felipe Neri, que pertenece a la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana.

Será, entonces, un excelente momento para que el público cubano disfrute de la propuesta que llevó a Costa Rica ese talentoso grupo de jóvenes pianistas que aún están en plena formación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/146197-gana-estudiante-cubana-dos-premios-en-concurso-internacional-de-piano>



Radio Habana Cuba